

TASTENBLÄTTLE

Ausgabe 1/2008

AROUND THE WORLD – eine musikalische Weltreise

Am Samstag, 24.11.2007 fand unser Herbstkonzert unter dem Motto AROUND THE WORLD statt.

Und schon im Foyer der Gemeindehalle fiel unseren Besuchern auf, dass sie etwas Besonderes erwartet: Jeder Kontinent war mit gemalten Plakaten, plastischen 3-D-Puzzles und verschiedenen anderen Ausstellungsobjekten aufbereitet.

Unser Vorstand Wolfgang Pascher begrüßte das Publikum und lud die Zuhörer ein, mit den Aktiven einmal um die Welt zu reisen und bei unserem Quiz mitzumachen. Einmal waren es einfachere, manchmal kniffligere Fragen, mit denen der Moderator von einem Ziel zum nächsten führte und dabei ferne Länder und deren Sitten vorstellte.

Das Jugendorchester reiste mit den Gästen nach Nordamerika und präsentierte verschiedene Gospels und die weltberühmte Titelmelodie aus den „Winnetou“-Filmen.

Die Solisten Jasmin Halbächs und Tobias Pongs begeisterten, begleitet vom Ersten Orchester, anschließend mit ihrer Virtuosität und Musikalität beim argentinischen Tango „La Cumparsita“. Danach präsentierten die Spieler mit dem temperamentvollen „Llorando se fue (Lambada)“ das Lebensgefühl Südamerikas. Das Stück „Habanera und Malaguena“ stand im Kontrast zum bisher eher unterhaltsamen Programm. Schnelle Finger sowie ein faszinierendes Zusammenspiel aus Gefühl und Rhythmik bewiesen erneut die Vielseitigkeit und Ausdrucksstärke unseres Ersten Orchesters.

Übrigens: Mit diesem Werk plant Dirigent Rolf Weinmann 2008 beim Orchesterwettbewerb in Schwäbisch Gmünd teilzunehmen.

Das Medley aus Melodien des Musicals „Der König der Löwen“ entführte das Publikum nach Afrika. Gekonnt kombiniert mit den Klängen von Drum-Set und verschiedenen Percussioninstrumenten zeichneten die Musiker ein eindrucksvolles Stimmungsbild der einzigartigen Landschaft und Tierwelt Afrikas.

Nach der Pause mit leckeren Snacks zeigte unser Ensemble (Jasmin und Michaela Halbächs, Andrea Kopp, Claudia Strobel, Nadine und Tobias Pongs) Brahms „Ungarische Tänze Nr. 5 und 6“. Abwechslung und die Lust zum Mitsingen kam durch die Titel „Gimme, Gimme“ und „Mamma Mia“ der schwedischen Popgruppe ABBA ins Programm. Nach einem Abstecher in das australische Outback mit der Titelmelodie zum bekannten TV-Vierteiler „Die Dornenvögel“, erschloss das Orchester nun mit „Der Kalif von Bagdad“ den Orient. Das Konzert endete mir der technisch anspruchsvollen, aber unterhaltsamen „Russischen Fantasie“ von Jörg Draeger und der Verleihung des Preises an die Gewinnerin von unserem AROUND THE WORLD-Quiz.



Termine 2008

- 18.01. Hauptversammlung
- 24.01. Internes Vorspiel
- 31.01. Griebenwurstvesper
- 15.03.+ 16.03. Theaterfreizeit
- 29.03.+ 30.03. Jugendtheater
- 01.05. Radtour
- 04.05. Jugendkonzert
- 31.05. Vereinsfescht
- 06.09.+ 07.09. Heimatfest
- 16.10. Internes Vorspiel
- 22.11. Herbstkonzert



Jugend musiziert

Ende Januar nimmt ein fünfköpfiges Ensemble der Musikschule Filderstadt am bundesweiten Wettbewerb „Jugend musiziert“ teil. Vom AHC sind Jasmin Schäfer, Anke Mesloh und Lea Kolb (Stimme 1-3) mit dabei.

Wir drücken Euch die Daumen und wünschen viel Erfolg!

☺☺ Witziges ☺☺

Dirigent in Verzweiflung

Kürzlich erreichte mich ein verzweifelter Anruf: Unser Rolf Weinmann wollte in Trossingen einige Akkordeons von der Reparatur abholen. Voller Überzeugung fragte er dort nach einer schwarzen Morino VBS: „Die müsste er unbedingt haben“. Aber im Hause Hohner war dieses Instrument nicht auffindbar. Konnte es auch nicht - es stand ja bei mir zu Hause! Rolf hatte nämlich ein ganz anderes – weißes – Akkordeon von mir reparieren lassen...

Nach der Klärung des Sachverhalts fiel ihm und mir ein Stein vom Herzen – und wir haben herzlich darüber gelacht!

Jasmin Halbächs

Happy Birthday

Herzlichen Glückwunsch unseren Mitgliedern Alfred Schweizer und Wolfgang Kopp zum 60. Geburtstag!

Wir gratulieren auch allen aktiven und passiven Mitgliedern, die von Januar bis März 2008 einen nicht-runden Geburtstag haben und wünschen Ihnen für Ihre Zukunft alles Gute und viel Gesundheit!

Das fliegende Klassenzimmer landet in der Gemeindehalle

Ehrungen 2007

„Wie kann ein Erwachsener seine Jugend so vollkommen vergessen, dass er eines Tages überhaupt nicht mehr weiß, wie traurig und unglücklich Kinder bisweilen sein können?“ Diese Aussage bewegte unsere Jugendleiterin Michi Halbächs dazu, das beliebte Kinderbuch „Das fliegende Klassenzimmer“ als Theaterstück umzuschreiben.

Am 29. und 30. März 2008 ist es soweit und 25 Kinder und Jugendliche des AHCs bringen es nach 4 Monaten harter Probenarbeit als liebevolles Theaterstück auf die Bühne der Gemeindehalle. Umrahmt wird das Theaterstück wie jedes Jahr vom Ersten Orchester.

Saalöffnung ist Samstag und Sonntag jeweils um 14.30 Uhr, Beginn um 15.30 Uhr. Der Eintritt ist wie immer frei, über Spenden freut sich unsere Vereinsjugend!

Im vergangenen Vereinsjahr durfte sich Wolfgang Pascher bei folgenden Mitgliedern für langjährige Treue zum AHC bedanken:



von links nach rechts

Erhard Schwenk (Bezirksvorsitzender)
Wolfgang Pascher
Eugen Weinmann – 60 Jahre
Helmut Gärtner – 60 Jahre
Gerhard Auwärter – 60 Jahre



von links nach rechts

Rainer Pirngruber – 40 Jahre
Rainer Deininger – 15 Jahre
Claudia Strobel – 15 Jahre
Raphael Edinger – 15 Jahre

Verschiedenes

Haben Sie nicht Lust bei unserer Vereinszeitung mitzumachen?

Wir suchen Helfer in allen Bereichen – Erlebnisreporter, der z.B. einen Artikel über das letzte Konzert schreibt, Cartoonzeichner für den spaßigen Teil, Internetcracks für Recherchen im World-Wide-Web, Talente im Bereich Fotografie,...!

Bei Interesse melden Sie sich bitte!

Wir brauchen Ihre Hilfe

Alle Hobby-Konditoren und Kuchenbäcker, die für das Theaterstück am 29. und 30.3.2008 etwas beitragen möchten, melden sich bitte bei Petra Arnold, Tel.: 07158/5600. Abgabe der Backwerke ist an beiden Tagen zwischen 10 und 12 Uhr in der Gemeindehalle. Wir danken Ihnen für die Kuchenspenden bereits jetzt!!

Wie Sie sehen, haben wir uns mit dieser Zeitung etwas Neues einfallen lassen: Mit dem „Tastenblättle“ wollen wir Sie über alles Wichtige von gestern, heute und morgen informieren.

Es ist das erklärte Ziel der Redaktion, den Newsletter mehrmals im Jahr herauszugeben, da wir Sie regelmäßig mit Berichten über Vergangenes, einer Vorschau auf künftige Veranstaltungen, Unterhaltendem aus dem Bereich der Musik und allgemeinen Vereinsinformationen versorgen wollen.

Wir hoffen, unsere Erstaussage gefällt Ihnen!

Das Redaktions-Team

Nadine Pongs

Verena Bauknecht

Michaela Halbächs



Rätselspaß

Das Musik-Sudoku ist die erste „klingende“ Variante des beliebten Zahlenpuzzles. Anstelle von Ziffern gilt es hier, die sieben Tonsilben Do Re Mi Fa Sol La Si in die richtige Anordnung zu bringen. Die Tonhöhen in den markierten Kästchen ergeben jeweils den Anfang einer berühmten Melodie.

				RE d	FA f	SI h
			SI h		SOL g	DO c
FA f			DO c		SI h	
	MI e				RE d	
	FA f		MI e			SOL g
DO c	SI h		RE d			
SOL g	LA a	MI e				

An die Freude aus der Sinfonie Nr. 9
(L. van Beethoven)

☺ Witziges 2 ☺

Nach dem Konzert am 24.11.07 fuhren Rolf Weinmann und unsere Mam mit dem Halbächs-Bussle nach Bernhausen zur Musikschule, um das bei „König-der-Löwen“-benötigte Schlagzeug aufzuräumen.

Doch leider ist unsere Mam geniale Akkordeonistin und schusselige Pauken-Aufräumerin in einer Person. Bei dem Versuch auszusteigen, fiel (!) sie intelligenter Weise aus dem Transit. Sie hat es geschafft, beide Pauken vor dem Absturz zu retten (wie geht das?) und sich dabei das Knie so doof verdreht, dass Ende Januar 2008 eine Kreuzband- und Meniskus-OP beim Orthopäden ansteht!

Jessi und Michi Halbächs

